

# ACCIONES PELIGROSAS

Heidi Vivas



# Capítulo 1

## Acciones peligrosas

Sin mirar a nadie entró el detective a su oficina y se dejó caer en su desvencijada silla. Tenía pocas horas dormidas, ansiedad por un café y deseos de que el panorama se mantuviese como se observaba: tranquilo. Su ayudante le alcanzó un gran jarro de humeante café y dos donas. Le miró agradecido y sorbió despacio por temor a quemarse. Estaba más aceptable que en otras ocasiones. Mordió con gusto una dona y se reclinó hacia atrás. Las últimas horas habían terminado con su resistencia. Necesitaba evadirse de aquel lugar aunque solo fuera mentalmente. Entornó sus ojos y le recordó: \_Su perfume a rosas le pareció aspirar y sentir sus susurrante voz en su oído...\_Jefe, un hombre lo busca\_ Despertó de aquel sueño y miró absorto a Jon\_ en tres minutos hazlo pasar.

\_Buenos días, soy Nataniel Fuko , preciso un abogado he venido a entregarme por matar a un hombre.

\_Se enderezó en su asiento y llamó a su ayudante. Comunícame con Steve.

\_Tome asiento Sr. Fuko . ¿Desea un café?\_ el hombre pidió un vaso de agua. El cual con mano temblorosa apuró cuando se lo alcanzaron.

\_¿Dónde vive? \_ le preguntó el detective.

En Nueva York, vine a visitar a mi hijo Bill de dieciséis años cuya custodia tiene mi esposa Caroll quien convive con el hombre que he asesinado.\_ ¿Caroll? No la he visto...

\_Sosiego\_ le indicó el inspector\_ ya me avisaron que está viniendo hacia aquí su abogado. ¿Desea hablar con él antes que conmigo?

\_Si fuera posible se lo agradecería. Le aviso que mi hijo está en el hospital regional con un brazo roto, y no sé qué otra luxación, yo lo acabo de dejar allí. Su nombre es Bill Fukó .

\_¿Quién lo hirió a él?\_ interrogó Roger.

\_El hombre al que maté.\_ Respondió el individuo con furia.\_ Deben buscarle a ella, no le vi en la casa.

\_Ahí llega su abogado, ihola querido muchacho! Dichosos los ojos.

\_Hola viejo,¿ qué deseas?\_ le abrazó sonriente.

\_Que defiendas a este hombre y hables con él antes que declare su crimen el cual a medias ya sé.\_ Le aclaró el detective.

\_Perdón, recién regreso de mi Luna de Miel. No puedes meterme en un caso, Kafka va a matarme.

\_Dile que yo te llamé y va a ponerse feliz, no dejes a tu cliente esperando, vayan a la oficina de al lado a hablar.

\_Steve miró al joven que le aguardaba, su rostro transfigurado indicaba que estaba muy angustiado.\_ Se acercó a él\_ Soy su abogado a partir de este momento mi nombre es Steve Madison hablemos aquí al lado y cuénteme todo con lujo de detalles. Antes de salir lanzó una mirada pícaro al detective. \_¿Volvemos a trabajar juntos?

\_Muy dichoso por el giro que estaba tomando todo Roger llamó a su ayudante. Que se prepare una patrulla para acompañarme a la dirección que he de darles. Tú te vas al hospital regional y preguntas por Bill Fukó, le tomas declaración, se la haces firmar y le pones custodia urgente, que te acompañe un agente.

\_Llamó a una de las asistentes y le pidió un buen café porque el suyo se había enfriado. Además le solicitó que viniese a tomar nota de la declaración del hombre que estaba en la oficina contigua.

\_Cuando se abrió la puerta y entró la hermosa mujer de uniforme le quedó mirando: \_ Aquí estoy Sr. Roger, Soy Helen Murphy su nueva asistente.

\_Él le extendió su mano junto con su mejor sonrisa:\_ Roger a sus órdenes. Espero que se acostumbre a mi mal carácter.

Ella le devolvió una perlada sonrisa que le dejó entre nubes. Era una treinteañera muy sexy. Y olía a rosas.\_ Hermoso perfume\_ le dijo él.

Le alcanzaron su jarro de café y se sentó muy fascinado por la muchacha que a un costado estaba ya sentada frente a la computadora para tomar nota.

\_Caso Nataniel Fukó a cargo del abogado Steve Madison... Comenzó a dictar observando a la hermosa mujer. Realmente estaba impactado era una brisa de aire fresco en su vida.

\_¿Tiene Ud. novio, es casada, hijos?

Ella le volvió a sonreír negando todo. Y él se puso más que contento. Comenzaría a vestirse más alineado y evitaría refunfuñar tanto con su ayudante.

Llamaron a la puerta: \_patrulla lista con dos hombres a la puerta aguardando órdenes Comisario Inspector.

\_Muchas gracias, cabo, tengan a bien aguardarme.

El muchacho se asombró de la dulce respuesta y salió de la oficina, dando paso a Steve junto a su cliente, quien estaba algo descompuesto.

\_Puede declarar, Roger, buenos días señorita Helen, ahora trabaja aquí, Dios le ayude.\_ Dijo mientras recibía una mirada furibunda de su amigo.

\_Hable hombre, le escucho.

\_Mi hijo Bill me llamó cuando iba llegando con mi auto a su casa en Santa Mónica en Lincoln y Montana. Escuché su grito y no me pudo hablar más el teléfono se notaba encendido pero distante, oí los alaridos de mi niño y al llegar dejé el auto en marcha y entré como tromba en la casa. Nadie encontraba y de repente escucho de nuevo a mi hijo en la planta superior. Volé por las escaleras y vi a la pareja de mi mujer propinándole una feroz golpiza. Me eneguecí y lo tomé del cuello por detrás y lo golpeé sin lograr que soltara a Bill entonces tomé un cenicero de mármol, con él le rompí la cabeza. Cayó al suelo inerte y yo me llevé al muchacho al hospital, estaba muerto de pánico y dolor. Pero no me supo contar nada por lo mal que se encontraba. No vi en ningún instante a Carroll, temo que ella haya sido la causa por la cual encontré a ambos peleando.

\_Listo, Ud. queda detenido hasta que yo regrese de la casa en cuestión. Helen solicite personal de huellas y venga con nosotros. Steve acompáñame. Este caso promete ser muy interesante, como a mí me gustan.

\_Salió la patrulla seguida por el auto con los peritos en huellas y el médico forense.

Llegaron era la típica casa lujosa de esa zona. La puerta estaba abierta aún y una mujer de color estaba limpiando. \_¡Qué hace! Deje de limpiar mujer, le sacó el cepillo y lo revoleó por los aires. A Helen le atacó la risa, al igual que a Steve. Subieron y encontraron sangre en el piso se la marcó a los peritos. Un hombre sentado en un sofá era atendido por una esbelta dama de unos treinta y tantos.\_ Policía de Malibú¿ qué ha ocurrido aquí?\_

La mujer muy sonriente se acercó a los visitantes y les dijo:\_No sé a qué debemos su imprevista presencia pero aquí no ha ocurrido nada tan tremendo como para que Uds. aparezcan. Mi esposo tuvo una caída y se

ha lastimado muy feo. Tan solo eso.

El detective descubrió el cenicero sobre la mesa del comedor, aún tenía huellas de sangre, lo tomó con su pañuelo y se lo entregó a su personal. Se calzó los guantes descartables y revisó las sillas caídas. Luego caminó hacia el hombre herido, ¿Ud. cómo se golpeó así señor?

\_Soy Andrew Warren dueño de esta casa. Me caí estúpidamente.

\_¿Y esas hematomas y arañazos en sus brazos?, vengan atiendan a estas marcas. ¿No luchó con nadie?

\_Su nombre señora:\_ le preguntó atento a aquella mujer tan sofisticada y a sus reacciones\_ Carroll Adams .

\_Futura señora de Warren \_acotó el herido.

\_Muy bien mis queridos, en el hospital regional hay un joven muy malherido quien creo es su hijo señora y a quien su ex marido acaba de salvar de que este hombre, según él su futuro esposo, no le mate a golpes.

\_Ahora iré al hospital y si el joven o su ex esposo, Nataniel Fukó presentan cargos este hombre dormirá en la cárcel. Buenas tardes.

La patrulla se puso en camino al hospital y Steve se maravillaba viendo la sonrisa de oreja a oreja en el rostro de Roger.

\_Estás muy satisfecho por cómo se están dando las cosas\_ le dijo a su amigo.

\_Encantado y si logro que ese idiota vaya a la cárcel más. Tú no te mueves de aquí hasta que concluya este periplo.

Steve llamó a su mujercita y le comunicó las novedades.

\_Uds. me deben una cena.\_ Dijo. Mirando a Helen agregó, quizás vaya acompañado.

Llegaron al nosocomio y se presentó en recepción donde ya le conocían de sobra y solicitó ver a Bill Fukó. Le comunicaron que estaba en traumatología siendo operado. Allí fueron todos y al salir el médico que le había operado dijo que tenía tres costillas fracturadas y su brazo izquierdo roto en tres partes. Múltiples hematomas y traumatismo craneal leve.

\_¿Cuándo puedo hablar con él?\_ preguntó.

\_ En media hora en su habitación en recuperación. Se lo haremos saber.

\_Steve vete a la comisaría avísale a Nataniel que todo se ha dado vuelta a su favor. Entre tú y él presenten cargos en la persona de Andrew, de seguro su hijo tendrá temor de hacerlo.

\_A tus órdenes. Me lleva la patrulla, mi auto lo dejé en jefatura.\_ Ante el asentimiento de Roger salió corriendo.

\_Al llegar a jefatura y narrarle los hechos a Nataniel este enseguida presentó la denuncia contra el agresor de su hijo. Ambos salieron rumbo al hospital en el porche de Steve.

\_Encontraron a Bill declarando lo acontecido en casa de Andrew. El muchacho al ver a su padre se mostró respaldado y contento.

Roger descendió triunfador en la mansión de Warren. Se llevó esposado al hombre y entró más que alegre a la jefatura.

A la media hora entró un exaltada y muy disgustada Carroll a la jefatura exigiendo junto a su abogado que liberasen a su pareja.

Roger salió a hablar con la presuntuosa mujer.\_ ¿Fue a visitar a su hijo, Sra. Fukó?\_ ella le miró fría y se le acercó para decirle: \_Ese no es mi apellido. Soy Ferguson, por el momento.\_

\_Sra. Ferguson perdone que le haya nombrado por su apellido de casada, porque aún no posee el divorcio, no me ha respondido a mi pregunta.

\_No he tenido tiempo porque quise venir a liberar a mi pareja y futuro esposo.\_ Le dijo exultante.

\_Ahora entiendo porqué su esposo no le da aún el divorcio. Me parece que va a perder la tenencia de su joven hijo, mi estimada señora.\_ Le dijo sonriendo el detective.

\_Ud. no es quien para poner mi vida en tela de juicio. Y le aviso que ya me entregue al Sr. Warren.\_ Se le acercó su abogado y le llevó aparte.

\_¿Cómo que no puedo pagar fianza?\_ Los gritos de la mujer deleitaban a Roger que saboreaba el chupetín de guinda que tenía en su boca observándola desde el dintel de la puerta de su oficina.

\_Entró su esposo a la jefatura acompañado por Steve. Este último le dijo algo al oído al ver a Carroll.\_ Ella por el contrario se le tiró encima a su ex.  
\_Pagarás muy caro por esto, inútil.\_

\_No respondas\_ le dijo el abogado a Nataniel.

Pasaron junto a ella recibiendo un aluvión de amenazas. Su abogado inútilmente trataba de controlarle.

\_Pasen, muchachos, tengo que decirles algo.\_ Les indicó Roger risueño.\_ Le guiñó un ojo a Helen que le sonrió divertida.

\_Bueno, ¿cómo está tu hijo Nataniel?\_ preguntó Roger.

\_Le dejé durmiendo, le administraron una serie de calmantes. Estaba súper dolorido las costillas rotas le tienen a maltraer. Me contó que le dio múltiples patadas estando en el suelo. Milagro que las consecuencias no fueron peores.

\_El muchacho actuó en defensa de su madre a quien su pareja había golpeado y le estaba "tomando" por la fuerza sobre la mesa.\_ Explicó Steve.

\_Pobre muchacho, en la escala de valores de su madre está primero ese tipo que la vapulea a su entero gusto que el cariño de su propio hijo. Contra eso no podemos hacer nada pero sí trataremos de que ella pierda la custodia.\_ Dijo muy decidido el detective.\_ Esto nos demuestra que se puede lograr avive a su cliente. Que pelee la custodia y tú puedes ayudarle a ganar.

\_¡Qué lindo brete! Bueno en verdad igual nuestro detenido no podrá salir por largo tiempo. La causa es daños y perjuicios sobre un menor. Así caratulé la causa.\_ Dijo Steve y Nataniel lo firmó. Así que pueden procesarlo. ¿Me puedo ir a mi casa?\_

\_Siempre y cuando un día de estos me invites a cenar, y prometo ir en compañía de una bella mujer.\_ Le dijo muy seguro Roger.

\_Hecho. Nos vemos ante el juez cuando así lo disponga. \_ Se despidió y salió casi corriendo.

## Capítulo 2

Al despertar Steve se sintió dichoso por ver a su lado a la bella Kafka. Le besó con ternura y se fue a afeitarse y darse una ducha. Debía acompañar a Nataniel a ver a su hijo y esperar la decisión de la fiscalía con respeto a la causa de Warren.

Por suerte el abogado de este no tenía mucho peso. Tras la ducha salió envuelto en su salida de baño y se detuvo a acariciar a su bella mujer. Ella se volvió hacia él y se colgó de su cuello. \_No me pidas nada mi amor, debo marcharme con mi cliente. En media hora debemos

encontrarnos. Aguántame y en la tarde me tendrás contigo. Discúlpame. No me pongas trompita. No hay negociado alguno. Ella le observó vestirse y cuando partió antes le clavó un besos en su boca. \_Vendré temprano\_ te lo prometo.

Nataniel estaba con su hijo cuando él llegó.\_ ¿Qué tal estás muchacho?

\_Muy dolorido, pero feliz de que quien me hizo esto esté preso. Declararé tal como sucedieron las cosas. Ya le confirmé a papá. Mamá no me va a disuadir. Además ni vino a verme. Es una ingrata. Solo piensa en él, la domina con todo su asqueroso dinero.\_ Dijo con tristeza el muchacho.

\_Quiere quedarse a vivir conmigo en Nueva York. Además no estoy mal de dinero y vivo en un cómodo piso céntrico. Nada le va a faltar. Eso sí debe estudiar. Aquí ya perdió un año. Eso debemos corregirlo . Si él hace todo bien a los veintiún año le pondré un departamento a su nombre. Lo podemos dejar por escrito.\_ Dijo el padre.

\_Pero atendamos a esta acusación ahora. Hoy se expedirá el juez y hablaremos con el fiscal quien muy posible te visite. No mientas, te lo ruego. Mantén tu postura y lograremos el primer paso. Igual tú Nataniel no cuentes que fuiste a entregarte ni nada de todo eso. Explica que denunciaste que habían atacado a tu hijo y olvídate de Carroll. A Bill le van a creer más.

Al llegar al juzgado se encontraron con el fiscal, un viejo adversario de Steve: Tom Sweater .

\_¡Qué salto pegaste, Steve!\_ Nada menos que la heredera de Henderson. Algunos subimos de a poco pero tú te colaste por el balcón.\_ Siempre tan malvado, Tom\_ se escuchó la ronca voz de Roger. ¿Algo de envidia quizás? \_Los tres miraron al detective. Estaba con su mejor traje, afeitado y demasiado acicalado.

\_Alguien desea causar excelente impresión, ivaya Roger! ¿en qué andas?

Roger, se sonrió y pasó a saludar al juez que había asomado y esperaba que entrasen a la sala.

\_Estaba Warren sentado junto a su abogado.

Se abrió la puerta y entró despampanante Carroll.

El oficial anunció la presencia del juez Thompson y todos se pusieron de pie.

\_Describe la acusación que pesa sobre el imputado Andrew Warren\_ dijo

el juez.

\_Steve explicó: \_Bill Fukó oyó gritar a su madre y subió las escaleras para ver que le sucedía y vio que Andrew Warren le estaba maltratando y acto seguido volcó todo lo que había sobre la mesa del comedor para tomarle por la fuerza sexualmente. Entonces el muchacho quiso llamar a su padre quien sabía venía a visitarlo y el imputado le arrebató el celular cuando éste ya había iniciado el diálogo y con su celular en altavoz escuchó la pelea su padre mientras manejaba acudiendo de inmediato en defensa del muchacho quien ya estaba caído en el piso cuando él entró en la casa. Golpeó al señor Andrew para salvar a su hijo y se lo llevó al hospital regional, donde fue intervenido en el área de traumatología presentando fractura de tres costillas y su brazo izquierdo partido en tres partes. Aquí tengo la declaración del médico que lo intervino y la del joven Bill Fukó. Quien aún continúa hospitalizado con guardia permanente de la policía. A la fecha dejo constancia su madre no ha ido a verle, pero sí quiso sacar bajo fianza al agresor de su hijo en cuya casa se domicilia como pareja no marital. Es aún la esposa del denunciante Nataniel Fukó. Tienen gestión de divorcio y custodia de Bill en actas pendientes de resolución. Mi declaración está avalada por el personal policial actuante bajo la dirección de Edwin Roger, comisario inspector de Malibú.

Firma: Steve Madison abogado de Bill y Nataniel Fukó.

La fiscalía desea agregar algo más.\_ Dijo el Juez.

\_No por el momento, señor Juez.

\_Cómo se declara el acusado: \_Inocente.

Sr. Edwin Roger deberá dejar en libertad bajo fianza de 300.000 dólares al detenido Andrew Warren a partir de la fecha y el juicio se llevará a cabo en treinta días a partir de la fecha. Si se prueba su culpabilidad esa fianza será retenida y entregada a los agraviados y además según lo que determine el jurado recibirá su sentencia.

Se levanta la sección.

### Capítulo 3

Andrew regresó a su casa y le propinó una paliza de novela a su pareja. Tras eso tuvieron sexo y ella por una semana casi no pudo mostrarse en público.

Él fue visto almorzando y cenando con muy bellas mujeres. También intentó golpear nuevamente a Bill pero la custodia policial permanente se

lo impidió. En verdad no quería golpearle deseaba enviarle al otro mundo con una inyección de aire. Pero el hombre que envió fue apresado por Roger en menos que canta un gallo. Así se agregó algo más a su causa, intento de asesinato en la persona de Bill Fukó.

Roger fue invitado a cenar por Kafka y él le solicitó a sus asistente que le acompañase. Ella aceptó de muy buen grado. El detective estaba feliz esa tarde. Hasta se compró traje y camisas nuevas. Estaba rejuvenecido. Había decidido cuidar su apariencia y lucía siempre impecable. Muy bien afeitado y con sus zapatos impecables.

La muchacha era demasiado eficiente y perfecta como para que él a sus cuarenta años no soñase con conquistarle. No era un hombre para despreciar, medía casi metro ochenta y cinco. Delgado, erguido y si él quería de excelente humor.

Cuando llegaron en su Toyota a la casa y Kafka les vio se quedó más que maravillada con la pareja. Ella era muy juvenil y vestía muy bien, tenía agradable conversación y era ágil en sus deducciones. El rostro de Steve al verles juntos fue de gran sorpresa. Jamás imaginó que aquel viejo cascarrabias pudiera llegar a estar enamorado y vaya que lo estaba.

Kafka atendió muy bien a sus invitados y Steve pudo comprobar con mucho placer que era toda una señora del hogar. Aquella pequeña con el matrimonio había alcanzado una madurez digna de asombro. Además cuando estaba a solas con él volvía a ser la pequeña de quien se había enamorado perdidamente. En verdad aún estaban conociéndose pero el amor que les unía era muy fuerte.

Helen encontró a Roger un ser muy fantástico y disfrutó aquella tertulia sin pensar qué motivos movían al detective a invitarle. Tan solo imaginó que deseaba algo de compañía y accedió porque le resultaba todo un caballero. Además se entendían muy bien en muchas cosas. Desde que ella estaba jamás él bebió café frío. Si alguien le interrumpía mientras lo bebía ella corría a traerle uno nuevo. Total no le costaba nada hacerle sentir bien.

Al dejarle esa noche en su casa él le agradeció la agradable compañía y le dio un beso en la mejilla. Al despedirse le dijo: \_Desde que tú estás en la oficina mi vida huele a rosas.

\_Ella se sintió maravillada con esa salida poética y comenzó a mirarle con otros ojos. La muchacha vivía sola junto a su madre y a una tía solterona. Le agradaba aquel ser tan a la antigua. Además le admiraba por su olfato en cuanto a esclarecer entuertos y casos difíciles, era un don que tenía.

El día del comienzo del juicio ya con el jurado designado estaba la sala repleta y la señora Carroll entró muy emperifollada recogiendo las miradas

de muchos hombres que le consideraban una pieza fácil pero nadie se le animaba porque sabían que era la mujer de Andrew Warren.

Entró el juez Thompson y todos se pusieron de pie.

Kafka había sorprendido a su esposo al presentarse. Ella le había dicho: \_ Me deleita verte actuar, hermoso mío. Él no le puso objeción alguna.

Bill estaba aún con su brazo izquierdo en cabestrillo. Nataniel estaba sentado entre el público. Roger se ubicó junto a Kafka, ella le saludó con un gran beso en la mejilla.

Steven leyó la acusación y el juez dio por iniciado el juicio.

Pasó a declarar Bill. Quien relató a pedido de Steve los hechos de aquel terrible día. El fiscal hizo las preguntas pertinentes y luego volvió Steve a hacer algunas preguntas.

Steve llamó al estrado a Nataniel. Le llevó a recordar lo que escuchaba en el alta voz de su teléfono. el fiscal tomó la palabra y llevó la historia hacia el desconocimiento del muchacho sobre las pasiones carnales. Que aquello que él interpretó como agresión" malvada" de su supuesto padrastro quizás era la forma acostumbrada de llegar a vincularse el acusado con su pareja.

Steve agregó que si eso era así porqué no aclarar ello y a qué se debió semejante golpiza.

Entonces el fiscal llamó a Carroll al estrado.

Ella en forma muy sensual avanzó hasta su lugar y tras jurar decir la verdad mintió, mintió y mintió.

Steve estaba más que indignado con lo intrépida y audaz que era aquella mujer al ser tan descarada y frívola.

Se suspendió la sección hasta el día siguiente a las diez de la mañana.

Al cruzarse con Andrew Bill le dijo: \_No creas que vas a salir libre de esta. Yo no soy mamá. A mí no me vas a callar. Steve lo tomó del brazo sano y lo llevó a su auto.

\_No la arruines muchacho. Evita amenazas que pueden volverse en nuestra contra. Mal, muy mal lo que le dijiste. Menos mal que te escuché.

Luego llamó a Nataniel a su oficina en su casa. Le ordenó a Kafka que

nadie les interrumpiese.

\_Mira Nataniel ,Andrew es un zorro viejo y ladino. No le cuesta nada hacer desaparecer a Bill. Dile al muchacho que se abstenga de salir de noche. Hoy a la salida del juicio le provocó muy feo. Me preocupa sobremanera. Es un tipo sin escrúpulos. Él puede comprar a todo el jurado si lo desea y salir libre.

Cuida a Bill. Evita que se maneje solo hasta que esto concluya. Sé muy bien que es un adolescente, impulsivo y es difícil, pero cuídalo para no llorar mañana.

#### Capítulo 4

\_Te quiero mucho mi nenita, no asistas más al juicio. Temo por ti. Andrew es un pájaro sucio y perverso. Ya he visto cómo te observa. Sabe que eres mi esposa. Deja que esto termine. Perdóname pero este juicio me pone demasiado molesto. Temo que suceda lo peor de un momento a otro. Debo advertirle a Roger en cuanto me sea posible.\_ Eso le confesó esa noche en la cama a su mujer. Luego le abrazó y amó largamente.

Se despidió de su mujer con un gran beso y le solicitó que se quedase tranquila en la casa.\_ Mañana dictarán sentencia si lo consideran culpable.

Al entrar al recinto una transpiración helada le recorrió la columna. Ocupó su asiento junto a Bill quien se veía algo molesto. \_¿Qué te sucede ? \_Le preguntó.

\_Mi padre no me dejó salir anoche con mis amigos.\_ Estoy peor que con mi madre.

\_Estás vivo. De eso cuida tu viejo, haber si lo comprendes. Ya podrás divertirte al concluir esto.

\_Steve llamó al estrado a Roger.

El detective prestó juramento y fue respondiendo a ambos abogados. Luego al fiscal. Steve explicó que llegó a la casa y había una mucama limpiando todo presentó el cenicero con que Nataniel había golpeado a Andrew para que dejara de patear a su hijo. Y agregó este hombre como ama a su hijo se entregó a mi creyendo que le había matado. Y esta mujer, señaló a Carroll jamás movió un pelo por él, se escondió en su habitación mientras el hombre con quien desea ardientemente casarse destruía a ese ser que era sangre de su sangre. Entonces señores del jurado es culpable él por defender a su hijo o el señor que aquí dice ser inocente por querer matar al hijo de su amante así él puede golpear a la desdichada hasta el cansancio y luego abusar a su antojo de ella total ella

en su ciego amor por el lujo y el bienestar arriesga su vida y la de su hijo.

Carroll lloraba ante todos avergonzada de su propia mediocridad.

Luego vino el alegato del fiscal. Pero el jurado había quedado muy impactado por las palabras de Steve.

\_Se retira a deliberar el jurado al volver espero emitan un juicio para el acusado.

Al regresar al recinto se hizo poner de pie al acusado y le preguntó el juez al jurado cuál es su veredicto final. Se lo entregaron y una vez de leerlo se lo hizo leer al representante del jurado: culpable.

\_Andrew Warren se desplomó en su silla e insultó a su abogado.

El fiscal dio la mano a Steve felicitándolo.

Él giró hacia el público y le vio muy emocionada a su mujer. Movié la cabeza como diciendo: inútil hablar contigo. Se pidió silencio había regresado el juez a dictar la sentencia.

\_De pie el acusado.

\_Sentencio a Andrew Warren a diez años de prisión por agredir a Bill Fukó cuando él actuó en defensa de su madre y veinte años por intento de homicidio mientras estaba hospitalizado.

Además el joven Bill Fukó deberá vivir con su padre hasta cumplir los veintiún años de edad. La señora Carroll Fergusón ha perdido los derechos de custodia sobre su hijo.

\_Se levanta la sección.

Kafka corrió a abrazar a su esposo, no te enojas amor, tener confianza en mi esposo es muy bueno. Sabía que ibas a ganar, Roger también me aconsejó que viniese, que él me protegería.

Él le dio un apasionado beso. \_Eres una fuera de serie ya hablaremos en casa. Si siempre me obedecerás así, qué puedo decir.

Roger salió y alguien le tomó de su mano derecha era Helen.

\_¡Felicitaciones jefe!

\_¿Te puedo pedir algo? \_ Le miró a los ojos con ternura.

\_Dime Roger y sé mi novia.\_ Le dijo sonriendo\_ Perdona por ser tan atrevido.

\_Eres un dulce, ¿seguro quieres?\_ Le dijo ella.

\_Acepto con mucho gusto pero tendrás que hablar con mi madre esta noche. Te invito a cenar.\_ No falles.

Nataniel abrazó a su hijo y le rogó: \_ve a saludar a tu madre no sé si llora por haberte perdido o por el idiota de su amante, pero es tu madre. Ve y sácate la duda. Dile que luego le enviaré los papeles de divorcio firmados por intermedio de Steve.

Bill se acercó a su madre que lloraba adentro de su magnífico auto.\_ Adiós mamá, no llores tanto. Haz de cuenta que es el final de esas novelas que miras en tv. Ya encontrarás la forma de vivir mejor. Yo igual te quiero. Steve, el abogado de papá y mío te acercará los papeles de divorcio que mi padre ya firmó. Yo soy lo único que tienen en común de ahora en más.

\_Mi chiquito, perdóname. ¿Se me ve muy mal?\_

\_No, madre, luces tan bella como siempre. Adiós.

Esa noche Kafka prometió a su esposo ser más obediente mientras él le besaba con ternura todo su bello cuerpo.

Roger conocía a la madre y a la tía de Helen y solicitaba su mano para casarse con ella en un futuro no muy lejano.

Bill tomaba un avión a Nueva York en primera clase con su padre y conversaba con una antigua amiga que viajaba a instalarse en la gran ciudad junto a su familia.

Y una mujer hermosa se sumergía en la bañera de su magnífica mansión junto a su chófer que le juraba amor eterno.

Un hombre descubría lo que era estar tan solo viajando hacia su confinamiento por treinta años.

FIN

